
　
　
　
　
　
　　
　
　
　　
　
　

　
　

コミ協だより隈之城 
    ≪発 行 元≫ 

薩摩川内市 

     勝目町3944番地 

隈之城地区    

    コミュニティ協議会 

≪ 臨時総会を開催しました ≫ 

  １月２０日臨時評議委員会を経て、２７日に臨時総会を開催し、役員

選考の仕組みを改正しました。 

  ２６年度の役員から任期が２年になります。 

 
 １月２６日、セントピア体育館で、新春かるた大会を開催しました。 
毎年寒いのですが、今年は、比較的暖かい一日でした。読み手は隈小
の校長・教頭・税所先生です。去年より多い参加者９１名が11パート
に分かれて学年別のかるた取り、その後、『スポーツかるた』を実施
しました。毎年のことですが、子供たちが真剣に挑む熱いバトルにな
りました。校長先生からも地区で作成した「くまんじょんかるた」は
大変すばらしい！と絶賛されました。 

 
 １月１９日 地区コミ対抗綱引き大会が、サンアリーナで開催され、隈之城地区からは、昨
年に続き、男女とも「尾賀・後牟田」ブロックが出場しました。去年のリベンジだ～。と練習
から気合を入れ、準備も万端です。しかし各地区もお揃いの専用靴・ウエストベルト着用で強
力なチームを作ってきています。「わ～強そう」。開始と同時に”ぐいぐい”引かれました。
女子は1勝したものの、予選敗退。男子は、全勝で決勝トーナメントに進出しましたが、ベス
ト４目前で惜しくも敗退でし 
た。残念！ 
 しかし、下満自治会長を 
中心に重ねた練習で、一丸 
となって引いた綱は熱かった 
です。 

 

秋の叙勲 

 旭日双光章 長屋 初男 (宮崎町) 
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消防出初式 

 市長感謝状      新橋 美保子 

                   （新橋 政伸（隈之城部）） 

 薩摩支部長表彰  山ノ内 達也（宮崎部） 

                 萩原 克宜（隈之城部） 

                 野添 秀一（宮崎部） 

 県防災協会総裁表彰  福里 浩生（隈之城部） 

（敬称略） 

校長先生と「じゃんけん大会」 

さあ、どっちが 早かった？ 

上位３位まで賞品、また全員に参加賞がありました 

予選全勝の男子チーム。気合が入っています 女子も頑張りました！ 

先着20名 

締切3/7（金） 

申込先 20-1870 

（団員家族へ） 



親子で楽しく体操 

★★★ これからの行事 ★★★ 

２月１６日（日） 地区レクレーション大会 

青山全域ふれあいサロン 

 

   

1月18日(土)セントピアで自治会長研修会をしました。研修内容は以下の通りです。 

   ○ 「高齢者の地域見守り活動について」 （白寿園 福山様） 

   ○ 「自治会未加入者加入促進の取り組み」（赤沢津自治会 堀口会長）  

     加入お願い文（手書き）を配布し、２７世帯の加入があったそうです。 

   ○ 「自主防災組織の結成促進の取り組み」（都自治会 米盛会長） 

     災害リスク・緊急避難支援体制表・見守り体制表の報告がありました。 

   ○ 「川内原発災害対策避難計画について」（市防災安全課から説明） 

自治会長研修会 

 
 
  1月16日 新年初めての『子育てサロン』 
を開き、節分のお面をみんなで作りました。 
子どもたちが、目や鼻や口を書き、思い思い 
のお面ができました。おやつには、あったか 
い「ココアカップケーキ」を頂きました。 
 その後は、お面をかぶっての鬼ごっこ。寒 
い冬もなんのその。元気な子供たちでした。 
 次回2月20日で今年度のサロン活動は終了 
です。 

 

 １２月１５日 青空のもと、子供たちと保護者でミニ門松を作りました。これと同時に自

治会長や係りの皆さんで自治会館に本格的な門松も作りました。その頃、お母さんたちは、

餅つき準備を開始。みんなで餅をつき、丸めました。昼には豚 

汁もあり、豪華な昼ごはんでした。 

 尾白江自治会では、他に年末・年始に 

ふれあい交流会や新年拝賀式などの行事を 

しました。年間を通して、様々な行事をし 

ております。 

 毎月『自治会だより』も発行しています。 

隈小１年生との世代間交流『正月遊びをしよう』 
 1月24日 隈小綜合科授業「昔の正月
遊びをする」で、地区の高齢者と児童
が一緒に遊びました。 
 コマ回しなど遊び方が難しいのです
が、やはりお年寄りの皆さんはお上手
です。熱心に教えていただき、体育館
の中の寒さにも負けず、子どもたちと
楽しそうに遊んでいました。 
ありがとうございました。 

あやとり・かぶと・おはじき・羽子板・かるた・コマ・お手玉・ひこうき等たくさん遊びました 

餅つきも楽しく、美味しく頂きました。ミニ門松も頑張って作りました 

子育てサロン参加者募集中です！！  20-1870 

インフルエンザ・ノロウィルスが流行っています 

体調管理には気をつけて下さい 

詳細は 全自治会長へ研修会の議事録を配布します。 


